



## **Protokoll der 77. ordentlichen Generalversammlung vom 14. Mai 2023 in der Lorenzaccio-Stube des Rennbahn-Restaurants in Aarau**

### **1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste**

Um 18.00 Uhr begrüsst der Präsident, Rolf Gossweiler, die anwesenden 11 Teilnehmer (10 Mitglieder und als Gast Frau Conny Ammann, Präsidentin des Rennverein Maienfeld/Bad Ragaz). Ordnungsgemäss entschuldigt haben sich 12 Mitglieder.

Die GV gedenkt der im 97. Altersjahr verstorbenen Beatrice Breitenstein in einer Schweigeminute.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur GV korrekt und termingerecht allen Mitgliedern zugestellt worden ist. Die mit der Einladung versandte Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

### **2. Protokoll der CRB-Generalversammlung vom 22. Mai 2022**

Niemand verlangt das Wort. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

### **3. Jahresbericht 2022 des Präsidenten**

Der Präsident hat seinem Jahresbericht 2022, der im Dezember 2022 allen Mitgliedern zugestellt worden ist, nichts beizufügen. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

### **4. Jahresrechnung 2022 und Revisionsbericht**

Unsere Jahresrechnung 2022 schliesst mit einem Verlust von CHF 6'807.93.  
Das Club-Vermögen beläuft sich somit per 31.12.2022 auf CHF 22'426.54.

Im 2022 gab es 1 neues Club-Mitglied und 5 Austritte; per Ende 2022 haben wir im CRB noch 104 Mitglieder.

Die Verlesung des Revisionsberichts wird nicht verlangt. Die Jahresrechnung und der Revisionsbericht werden einstimmig genehmigt.



## 5. Erteilung der Décharge an den Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

## 6. Ausblick auf 2023/2024

Der CRB wird auch 2023 und 2024 seine finanzielle Unterstützung durch Sponsoring von Rennen und Anlässen leisten, die der Nachwuchsförderung dienen.

Angesichts der Tatsache, dass die finanziellen Reserven bald aufgebraucht sind, wird der CRB ab 2025 seine Ausgaben den Einnahmen (jährliche Mitglieder-Beiträge und Spenden) anpassen müssen.

Turnusgemäss und statutenkonform wird der CRB-Vorstand an der Generalversammlung im Mai 2024 neu für 4 Jahre gewählt. Interessenten für einen Einsitz im CRB-Vorstand melden sich bitte beim CRB-Präsidenten oder auf unserer Geschäftsstelle.

## 7. Zukunft des CRB

Der Präsident informiert, dass an der CRB-Vorstandsitzung vom 4. April 2023 sehr intensiv über die Zukunft des CRB diskutiert worden ist. Dabei ging es um die folgenden 3 denkbaren Szenarien:

- A) Aufhebung des CRB sobald die finanziellen Reserven aufgebraucht sind
- B) Weiterführung des CRB auf heutiger Basis, wobei sich die Ausgaben im Rahmen der Einnahmen halten müssen.
- C) Weiterführung des CRB in einer angepassten Rolle, die zusammen mit dem Vorstand von Galopp Schweiz auszuarbeiten ist.

Der CRB-Vorstand kam zum Ergebnis, dass nur Szenario C weiterverfolgt werden soll.

Am 29. April 2023 fand deshalb eine erste Gesprächsrunde mit Vertretern der Vorstände Galopp Schweiz und CRB statt, um die künftige „Rolle des CRB“ in unserem Pferderennsport zu definieren. Dabei kam klar zum Ausdruck, dass sich der CRB - nebst ihrem langjährigen und sehr geschätzten Sponsoring - auch wieder aktiv bei dem zentralen Thema „Steigerung der Anzahl Rennpferde-Besitzer und Rennpferde“ einbringen soll. Diesbezüglich erinnert der Präsident an den „Antrag des CRB an Galopp Schweiz“ vom 22.10.2017, der diesem Thema gewidmet ist.

Auf [www.crb-rennpferde.ch](http://www.crb-rennpferde.ch) Mitglieder – Dokumente – Berichte ist dieser Antrag einzusehen.



Mehr als eine Absichtserklärung seitens Galopp Schweiz zur Bildung einer Arbeitsgruppe schaute im 2017 aber nicht heraus. Dieses zentrale und überlebenswichtige Thema „versandete“, und so haben wir bis heute keine übergeordnete und für alle Partner verbindliche Strategie zur Gewinnung von neuen Rennpferde-Besitzern und weiteren Rennpferden.

Der CRB soll und will sich künftig auch wieder verstärkt um die Themen „Wahrung der Besitzer-Interessen“ sowie „Wertschätzung der Rennpferde-Besitzer“ einsetzen.

Nebst zahlreichen negativen Erfahrungen und Vorkommnissen in diesem Bereich gibt es auch Erfreuliches. So lädt der Rennverein Frauenfeld alle Besitzer mit Starter am Pfingstmontag, 29. Mai zu einem Apéro ein. Und alle Besitzer und Trainer mit einem Starter im FEGENTRI-Rennen sind zum Nachtessen am Pfingstsonntag, 28. Mai eingeladen.

## **8. Budget 2024 inkl. Mitgliederbeitrag 2024**

Das Budget 2024 sieht erneut einen Verlust von CHF 6'900.00 vor, wenn wir allen geplanten/angedachten Sponsor-Aktivitäten vollumfänglich nachkommen.

Der Mitgliederbeitrag von CHF 100.00 soll auch für das Jahr 2024 gelten.  
Budget und Mitgliederbeitrag werden einstimmig genehmigt.

## **9. Anträge**

Es sind keine Anträge eingegangen.

## **10. Varia**

Werner Bucher dankt dem CRB-Vorstand für sein Engagement und die geleistete Arbeit.

Sonst verlangt niemand das Wort.

Der Präsident schliesst den ordentlichen Teil der GV um 18.58 Uhr und lädt zum Apéro ein, der wiederum von unserem Mitglied Albert Kuhl grosszügig gesponsert worden ist.

Rain, 31. Mai 2023

Der Protokollführer

Rolf Gossweiler, Präsident